

# Karneval 2009 im *Oberen Elztal*

Zeitungsausschnitte aus dem Trierischen Volksfreund vom 23./24.02.2009

## Lirstal



Der erste Karnevalsumzug im Oberen Elztal findet traditionell in Lirstal bereits am Samstag statt. Auch diesmal beteiligten sich an dem vom Lirstaler Carnevalsclub (LCC) organisierten Zug elf Gruppen, drei Musikvereine und Motivwagen aus Lirstal und der näheren Umgebung – insgesamt waren rund 200 Aktive auf der Gass. Hunderte von Zuschauern bestaunten eine bunte Vielfalt an Ideen: Indianer, Ayterinnen, Piraten, Scheichs, Batman in seinem Batmobil oder den Kaperischer Vulkan Express. Diese Gruppe aus Lirstal hatte sich als Chinesinnen verkleidet, und den Schirm konnten sie bei leichtem Nieselregen gut gebrauchen. (HG/TV-Foto: Helmut Gassen)

## Uersfeld



Unter dem Motto „2009 ist das Jahr – Escheld feiert wie es früher war“ steht die Session der Narrenzunft Blau-Weiß Uersfeld, die auch den Karnevalsumzug auf die Beine stellte. Weit über Tausend Besucher säumten den Zugweg, der sich durch das Dorf schlängelte. Der war zwar mit 19 Gruppen und Wagen stark geschrumpft, aber dennoch sehenswert. Tiger, Cowboys, Wanderer, Flieger, Römer, und auch der Holzmichel lebte noch. Die DRK-Gruppe Oberes Elztal ließ sich als rosarote Rancher sehen und hatte viel Spaß dabei. (HG/TV-Foto: Helmut Gassen)

## Retterath



Ein dreifaches „Retterath Helau“ für den Retterather Karnevalsumzug, bei dem auch in diesem Jahr viele Wagenbauer und Gruppen mitwirken. Bei nasskaltem Wetter konnte der Karnevalsverein Retterath viele Zuschauer am Straßenrand begrüßen. Auf dem Foto zu sehen sind die Köschen Hühner aus Kalenborn, die zumindest warm anreagieren waren. (HG/TV-Foto: Helmut Gassen)